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Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

namens der SPD Fraktion beantragen wir, dass die Verwaltung unverzüglich noch 

einmal mit der Fa. Pütz/Niederkassel Verhandlungen über den Neubau eines 

Feuerwehrhauses in Oberlar an der Landgrafenstraße aufnimmt. Dabei sollen folgende 

Varianten erörtert werden: 

1. Grunderwerb von der Fa. Pütz und Bau durch die Stadt  

2. Bau durch die Fa. Pütz und Ankauf durch die Stadt 

3. Bau durch die Fa. Pütz und langfristige Anmietung durch die Stadt. 

Zudem wird ein ordentlicher Tagesordnungspunkt für den HaFi beantragt, unter dem 

die Verwaltung die Gesprächsergebnisse vorträgt, so dass auch finanzielle 

Konsequenzen im Haushaltsplan abgebildet werden können. 
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